

## **Generalversammlung der FF Afling**

Am 19. Dezember fand im Gasthause Ortner die Generalversammlung der Feuerwehr Afling statt. Hauptmann Ferdinand Kink konnte außer den vollzählig erschienenen Wehrmännern auch Ehrenhauptmann Simon Buchhaus und viele unterstützende Mitglieder begrüßen. Seinem Tätigkeitsbericht war zu entnehmen, daß die Wehr 17 Übungen abhielt, zu einem Brand und sechs Hochwasserschäden ausrückte und wiederholt zum Auspumpen von Kellern angefordert wurde.

In weiterer Folge wurde die von Ehrenbrandmeister Josef Ortner geführte Kasse überprüft. Sie war bestens in Ordnung, dem Kassier wurde für seine Mühe Dank und Anerkennung ausgesprochen und die Entlastung erteilt.

Die Neuwahl, die unter dem Vorsitz des Ehrenhauptmannes Simon Buchhaus durchgeführt wurde, brachte folgendes Ergebnis: Zum Hauptmann wurde Ferdinand Kink, zum Stellvertreter Karl Neukam und zum Schriftführer und Kassier Josef Ortner einstimmig wiedergewählt.

Befördert wurden Josef Bungstaller zum Brandmeister und Eduard Gallan zum Löschmeister.

Zum Schlusse dankte der Hauptmann für das erwiesene Vertrauen und versprach im Namen aller Wehrkameraden, alles zu tun, um die Wehr auch weiterhin so schlagkräftig wie bisher zu erhalten. Mit dem Dank an alle Feuerwehrmänner für die gute Zusammenarbeit und den besten Wünschen für 1966 schloß der neugewählte Hauptmann die Versammlung.

---